



BOULES DE TERRE ET VERRE



Tél. +687 91 67 15

• MÉTIER

Dominique SUBILEAU est créatrice de bijoux fantaisie en terre et verre et fabrique artisanalement ses propres perles. Au départ attirée par la terre, Dominique commence par créer des bijoux en argile et céramique cuite, elle crée ainsi son activité « Boules de Terre ». Aujourd'hui à la recherche de nouveaux designs, elle élargit sa gamme en s'intéressant à de nouveaux matériaux, comme le verre et la résine.

Sensibilisée par le recyclage, le verre des bouteilles ou autre vitrerie est récupéré pour être transformé. Le verre est mis dans un four spécial, où le temps de cuisson dépendra de la taille du verre, ce qui peut être très long et qui permettra sa fusion.

Son travail réunit ses deux cultures : polynésienne et anglo-saxonne.

• PARCOURS

Dominique était photographe professionnelle avant de se réorienter vers la fabrication de bijoux. Un intérêt suscité par la naissance de son fils.

Aujourd'hui, son fils Benjamin très intéressé par sa

passion a rejoint son activité. Ils exposent leurs créations sur les marchés, les foires ou encore à la gare maritime « quai Ferry » de Nouméa.

• INSPIRATIONS ET CRÉATIONS

Pour valoriser ses perles en verre, Dominique les monte sur des supports en aluminium. L'artisane réalise des colliers, des bracelets et des boucles d'oreilles mais également de magnifiques marques pages où les perles de verre s'harmonisent parfaitement avec la délicatesse des courbes que fait prendre la créatrice au bijou.

« Tout ce qui m'entoure est une source d'inspiration, je ne me laisse pas influencer par d'autres créateurs. Je crée tout simplement, ça vient tout seul ! », explique Dominique.